



## 1958 - 2008

Bersa S.A empresa nacional líder en la fabricación de pistolas semiautomáticas cumple 50 años. Los comienzos se gestaron en un pequeño taller de Ramos Mejía en la Provincia de Buenos Aires con la fabricación de repuestos para pistolas, la tradicional Bersa cal. 22, una carabina y una escopeta, para pasar a incorporar una de caños superpuestos.

La formación de esta exitosa empresa, se origina con los nombres de sus socios fundadores Benso Bonadimani, Hércules Montini y Sabino Caselli con la denominación comercial de Tecnofres.

La primera pistola fue desarrollada por Don Sabino resultando ser el Modelo 60. Su presentación en los puntos de venta tuvo la aceptación del mercado ya que se trataba de un producto nacional fabricado al estilo europeo con un precio competitivo para el mercado argentino. La buena recepción de este producto motivo a esta pequeña empresa a incrementar la producción y al mismo tiempo generar nuevos modelos. A los dos años fueron presentados los modelos 62 y 64.

En el año 1964 esta sociedad cambia de nombre y se convierte en BERSA S.R.L. Surge este nombre comercial de las primeras letras de sus socios fundadores anteriormente mencionados.

En el año 1963 se incorpora la fabricación de una escopeta de un caño en calibres 16,20 y 24 los más utilizados por los cazadores deportivos. El éxito de ventas, motiva la fabricación en calibres 28 y 32 en el año 1968 y del calibre 12 en 1972.

A partir del año 1973 se comienza a desarrollar los rifles y las carabinas BERSA, los que a partir de 1974 y 1975 se comercializaron en las armerías con una fabricación de 16.000 carabinas y 35.000 escopetas.

En el año 1978 la empresa toma la decisión de no fabricarlas ya que estos productos, ingresaban al país sin recargos aduaneros.

A partir de 1990 con la incorporación de tecnología de última generación su fabricación esta orientada a pistolas calibre .22, de grueso calibre 7,65 .32 auto, 380 ACP, 9x19, 40 S&W .45 ACP, los modelos Mini Thunder 9, 40,45 y Thunder 9mm. En su planta de Ramos Mejía de 4.000 metros cuadrados produce sus productos para el mercado local y Fuerzas de Seguridad.

La marca posiciono sus productos exportando a varios países como Italia, Holanda, Finlandia, Israel, Alemania, sumándose Francia, Austria, América Latina, Asia , Estados Unidos, Brasil, Perú, Colombia, Guatemala, Perú, Costa Rica, Nicaragua, El Salvador, Uruguay, Chile, Paraguay, Bolivia entre otros.

La confiabilidad de los productos de Bersa S.A. se ha logrado por su experiencia y tecnología empleada en la fabricación con la utilización de materiales adecuados para cada caso, lo que ha llevado a la empresa a cumplir sus primeros 50 años de exitosa trayectoria comercial.